

01/09/2016

Copiapó: Fiscalía desarrolló amplio trabajo de prevención a completa comunidad educativa (Audio)

Un amplio trabajo de prevención desarrolló la Fiscalía de Atacama con la comunidad educativa de la Escuela Básica de la Fundación Paipote en Copiapó, recinto en el cual se trabajó con alumnos, profesores y apoderados para orientarlos respecto de los riesgos del mal uso de internet y redes sociales, además de los alcances del denominado “Grooming” que se refiere a los delitos que se cometen a través de Internet.



Para ello, la institución, a través de su Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, coordinó semanalmente visitas a todos los cursos de cuarto a octavo básico, con quienes desarrollaron talleres de análisis en que los estudiantes aprendieron qué es un acoso cibernético y cómo podrían ser víctimas de un delito a través de la red, además de reconocer tácticas que utilizan adultos para poder tomar contacto con niños y niñas mediante de salas de chat en que simulan ser niños.

“La Fiscalía, por especial preocupación del fiscal regional de Atacama, llevó a cabo esta iniciativa por considerar sumamente necesario prevenir a los menores respecto de los riesgos de internet, más ante el masivo uso de redes sociales que existe en la actualidad. Encontrándonos con que ellos manejan amplia información y pleno conocimiento de internet, por lo que entregamos antecedentes prácticos de cómo reconocer a un posible acosador y qué hacer en caso de ser víctimas de ellos”, dijo la jefa de la Unidad de Víctimas de la Fiscalía de Atacama, Patricia Contreras.

Además del trabajo con los alumnos, la iniciativa contempló también encuentros con profesores y apoderados para explicar los alcances legales y penales del “Groomig” y las acciones que lleva a cabo la Fiscalía frente a estos casos. Instancia en que el fiscal jefe de Copiapó, Gabriel Meza Peña, ofreció una charla sobre el tema y aclarando las consultas de los asistentes.

Sobre todo el trabajo llevado a cabo la docente del establecimiento, Patricia Martínez, valoró la información y los antecedentes entregados en cada jornada. “Yo lo veo como un tremendo aporte para toda la comunidad educativa porque se dio la posibilidad de conversar y darse cuenta de los problemas que en la actualidad presenta la tecnología, la que si bien es cierto es una tremenda herramienta su mal uso puede exponer a los alumnos a distintos problemas”, dijo.

Finalmente, Patricia Contreras mencionó que resta una reunión masiva en que la Fiscalía comunicará a todos los profesores y apoderados cada una de las acciones que se llevaron a cabo con los alumnos de este plantel educativo.